

栄体育館

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について(R4.10月)

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。
広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。
貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。
1か月に1度を目安に回答させていただきます。

■ランニング走路も Wi-Fi 通じてください。(R4.10.18 受付)

⇒貴重なご意見ありがとうございます。

栄体育館のアリーナは鉄筋コンクリート造による広い建物のため、アリーナ及びランニング走路全体に Wi-Fi 環境を整えるのは非常に難しくなっております。ご不便をおかけいたしますが、Wi-Fi はアリーナ以外の場所でご利用をお願いいたします。

■トレーニングルームにて器具を長時間占有する方が目立ちます。利用者が平等に使用できるように責任を持って取り組んでください。(R4.10.18 受付)

⇒貴重なご意見ありがとうございます。

この度はトレーニングルームをご利用いただきありがとうございました。
長時間の占有やマナー違反等、目に余る使用が見受けられた際は、スタッフからお声がけをさせていただいております。それでも気になる利用者がいるようでしたら、その都度ご相談ください。

当館は公共施設の為、利用者の皆様に譲り合って器具をお使いいただく事が前提となっておりますので、改めてご理解とご協力をお願いいたします。

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。
ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

令和4年11月17日 一般社団法人三条市スポーツ協会